



Rechazo de Campaña de Desprestigio contra nuestra Empresa, otras Instituciones y Personas

El pasado 31 de marzo, a propósito de la gentil y reciente visita que hizo a la región Ucayali la excelentísima señora embajadora de los Estados Unidos en el Perú, Lisa Kenna, junto con altos funcionarios de la embajada, durante la cual demostraron su sensibilidad social y el compromiso genuino del gobierno de los Estados Unidos con la protección del bosque amazónico, la lucha contra el cambio climático y el bienestar de las poblaciones de la región; algunas ONG y sus grupos afines como el FECONAU y AIDSESEP así como el portal web Convoca emitieron información sesgada y/o falsa que procedemos a aclarar.

1. Ocho Sur desde el inicio de sus operaciones en Ucayali en 2016 no ha realizado desboque ni incrementado su frontera agrícola.
2. Ocho Sur fue constituida por un grupo de inversionistas norteamericanos, entre los que destacan dos fondos de inversión Anholt Services y Amerra Capital, inversionistas regulados por las autoridades de Estados Unidos de Norteamérica, reconocidos por su intachable reputación y por haber invertido más de cinco mil millones de dólares en proyectos agrícolas a nivel mundial.
3. Es importante señalar que el señor Melka no tiene ninguna relación con Ocho Sur ni con los fondos de inversión dueños de la empresa, tal como ha sido corroborado por las firmas auditoras más importantes del mundo. Nuestros fondos de palma fueron adquiridos en el 2016, en una subasta pública, de forma totalmente legal y transparente a una empresa fiduciaria de primer nivel y se encuentran inscritos en los Registros Públicos del Perú, sin ningún tipo de carga o gravamen.
4. No operamos en tierras ancestrales de ninguna comunidad nativa. Esta denuncia falsa y sin ningún fundamento, promovida por algunas ONG ha sido desestimada por todas las instancias del Poder Judicial en Perú y por las máximas autoridades gubernamentales regionales.
5. La comunidad Santa Clara de Uchunya, vecina nuestra, que ha cumplido recientemente su cincuenta (50) aniversario, ha desmentido públicamente a estas organizaciones y ha solicitado que dejen de utilizar su nombre para crear conflictos inexistentes. Como consecuencia, hoy viven amenazados y acosados por estas ONG y sus operadores.
6. A la fecha nuestra empresa no se encuentra en calidad de investigada por deforestación y no existe fallo o sentencia en contra emitida por alguna autoridad competente.
7. Somos una empresa formal, líder en Ucayali y en la selva peruana, comprometida con el desarrollo sostenible de la región, la protección de los bosques y su biodiversidad. Operamos en estricto cumplimiento de la normativa ambiental peruana y somos una de las primeras empresas en el sector en operar con economía circular, además de usar fertilizantes orgánicos y desarrollar biocorredores.



8. A diferencia de lo denunciado de manera repetitiva por estas organizaciones que nos injurian, venimos invirtiendo con recursos propios en la reforestación de áreas de terrenos dentro de nuestra propiedad y estamos comprometidos con la conservación de bosques cercanos a nuestras plantaciones.
9. Actualmente, nuestra empresa viene tramitando, también en pleno cumplimiento de la legislación peruana, su Programa de Adecuación Ambiental (PAMA) para sus fundos. Es preciso indicar que nuestra planta industrial cuenta con Estudio de Impacto Ambiental (EIA) debidamente aprobado.
10. Respecto a la acusación falsa por falta de medidas de seguridad durante el COVID-19, debemos informar que es todo lo contrario. Ocho Sur ha sido reconocida por las autoridades de salud del Perú por su excelente gestión interna y su valiosa contribución en la lucha contra la pandemia en la región Ucayali, pasando exitosamente todas las supervisiones que las autoridades competentes realizaron a raíz de estas falsas denuncias promovidas por ciertas ONG y sus operadores.
11. Somos firmes defensores de los derechos humanos y nunca hemos recibido, de ningún organismo del gobierno peruano, fallo o decisión en contrario. Nuestra política de relacionamiento con todos nuestros vecinos se basa en el respeto y la transparencia.
12. Nuestra actividad hoy en día beneficia directamente a más de 22 000 peruanos en la Amazonía peruana, generando no sólo bienestar y desarrollo a nuestros vecinos y a Ucayali, sino que ha creado el efecto exactamente contrario que denuncian estas organizaciones que nos acosan: la palma de aceite se ha convertido en un freno eficaz contra la deforestación y las actividades ilícitas que azotan la Amazonía.

Instamos a cualquier entidad peruana o internacional, realmente preocupada por los temas antes mencionados, a tomar contacto con nosotros, visitar Ucayali y conocer nuestras operaciones in situ para constatar nuestras afirmaciones.

Lamentamos profundamente los ataques injustificados que ciertos grupos vienen ejerciendo a raíz de los comentarios de la excelentísima embajadora Kenna con relación a su visita a Ucayali y nos solidarizamos con ella y con todo el personal de la embajada.

En ese sentido hacemos un llamado a la calma, a la reflexión, al diálogo alturado y respetuoso, y rechazamos todo tipo de campañas mediáticas dirigidas a presionar, intimidar y/o dañar el buen nombre y reputación de instituciones y personas.

Con tolerancia, verdad y respeto podemos construir un mejor futuro para todos.

DESCARGAR COMUNICADO : acortar.link/Nz8RGW

Pucallpa, 05 Abril, 2023

Oficina de Prensa
Ocho Sur